

JS GOURMET™

Je suis Gourmet

4-Slice long slot toaster



Item: 7-99286

INSTRUCTIONS

IMPORTANT SAFEGUARDS

When using an electrical appliance, basic safety precautions should always be followed, including the following:

1. Read all instructions.
2. Always unplug from outlet when the appliance is not in use, before putting on or taking out parts and before cleaning. Allow to cool before cleaning or handling.
3. Do not touch hot surfaces, use handles or knobs.
4. To protect against electrical shock, do not place any part of the toaster in water or other liquids. See instructions for cleaning.
5. This appliance can be used by children aged from 8 years and above if they have been given supervision or instructions concerning use if the appliance in a safe way
6. Do not operate any appliance with a damaged cord or plug, or after the appliance has malfunctioned or has been dropped or damaged in any way, or if it is not operating properly. Return appliance to the nearest authorized service facility for examination, repair, or electrical or mechanical adjustment.
7. The use of accessory attachments not recommended by the manufacturer may cause injury.
8. Do not use outdoors.
9. Do not let cord hang over the edge of the table or countertop or touch hot surfaces.
10. Do not place toaster on or near a hot gas or electric burner or in a heated oven.
11. Do not use this toaster for other than intended use.
12. Oversize foods, metal foil packages or utensils must not be inserted in the toaster, as they may involve a risk of fire or electric shock.
13. A fire may occur if the toaster is covered or touching flammable materials, such as curtains, draperies or walls when in operation. Do not operate under wall cabinets.
14. Do not attempt to dislodge food when the toaster is plugged into electrical outlet.
15. To avoid fire hazard, do not leave toaster unattended during use.
16. To disconnect, push the Stop button, then remove plug from wall outlet.
17. Do not operate your appliance in an appliance garage or under a wall cabinet. When storing in an appliance garage, always unplug the unit from the electrical outlet. Not doing so could create a risk of fire, especially if the appliance touches the walls of the garage or the door touches the unit as it closes.

DESCRIPTION OF PARTS

1. Toasting slots
2. Carriage Control Lever
3. Browning Control (6 browning levels)
4. Reheat Button
5. Defrost Button
6. Cancel Button
7. Crumb Tray
8. Cord storage (under toaster)



SOME NOTES ON BROWNING

Toasting is a combination of cooking and drying the bread. Therefore, to achieve the same shade, different in the moisture level of the bread slices will vary the toasting time.

- For slightly dry bread, use a lower setting than you normally would.
- For very fresh bread or whole wheat bread, use a higher setting than normal.
- Breads with very uneven surfaces (such as English muffins) will require a higher toast setting.
- Thickly cut pieces of bread (including bagels, baguettes, and English muffins) will take longer to toast, sometimes significantly longer, since more moisture must be evaporated from the bread before toasting can occur. Very thick pieces may require two cycles.
- When toasting raisin or other fruit breads, remove any loose raisins, etc. from the surface of the bread before putting into the toaster. This will help prevent fruit pieces from falling into the toaster or sticking to the guide wires in the slot.
- Before toasting bagels/baguettes, slice each bagel/bagette into two equal halves.

SINGLE SLICE TOASTING

- If you are toasting a single slice of bread, set the browning knob to a lighter setting than you normally would. The toaster is designed to heat the whole toasting chamber for two slices. By lowering the heat for a single slice, you won't over toast.

FROZEN WAFFLES, PANCAKES, FRENCH TOAST AND FROZEN BAGELS

- These breads and pastries should be warmed using the Defrost button.

TOASTER PASTRIES

- Exercise caution with toaster pastries; the filling can become quite hot, long before the surface of the pastry becomes browned. Never leave toaster pastries unattended while toasting or warming.

USING YOUR TOASTER

1. Unwind the power cord. Check that the crumb tray is in place and that there is nothing in the toaster slots. Plug power cord into the wall outlet.
2. To begin toasting, press the carriage lever until it locks into the down position.
3. When the toasting cycle is finished, the toast will be raised.

DEFROST BUTTON

The Defrost button is designed to first defrost and then toast the bread, which extends the toasting cycle slightly.

1. Insert slice(s) of bread. Be sure that multiple slices do not overlap and the carriage is in the up position.
2. Set the browning knob

Settings 1-2

For refrigerated breads and thinner frozen items such as frozen pancakes.

Settings 3-4

For toasting pastries, frozen waffles and (thin) French toast, and refrigerated bagels.

Settings 5-6

For thicker frozen items such as bagels, hand-cut bread and thick French toast.

3. To begin toasting, press the carriage lever until it locks into the down position.
4. Press the Defrost button, LED light turns on to indicate feature is activated.

TO STOP CYCLE

When the defrost cycle is complete, the toaster will raise the bread. If you wish to stop the cycle before it is finished, simply press the Cancel button to interrupt.

After use, unplug the toaster from the electrical outlet.

REHEAT BUTTON

The reheat feature allows you to reheat bread without browning or toasting.

1. Insert slice(s) of bread. Be sure that multiple slices do not overlap and the carriage is in the up position.
2. To begin reheating, press the carriage lever until it locks into the down position.
3. Press the Reheat button. LED light turns on to indicate feature is activated.
4. TO STOP CYCLE

When the reheat cycle is completed, the toaster will raise the bread. If you wish to stop the cycle before it is finished, simply press the Cancel button to interrupt.

TIPS

- Never force foods into the toasting slot. Foods should fit freely between the guide wires.
- Do not place buttered breads or pastries frostings in the toaster, as this could create a fire hazard.
- Uneven toasting is usually due to uneven thickness of the bread slices.
- After use, unplug your toaster from the electrical outlet.

CLEANING AND MAINTENANCE

1. Always allow the toaster to cool completely before cleaning.
2. Always unplug the toaster from the electrical outlet before cleaning.
3. Do not use abrasive cleaners. Simply wipe the exterior with a clean damp cloth and dry thoroughly. Apply any cleansing agent to a cloth, not to the toaster, before cleaning.
4. To remove crumbs, slide out the crumb tray and discard crumbs. Wipe clean then put back in place. Never operate the toaster without the crumb tray in place.
5. To remove any pieces of bread remaining in the toaster, turn the toaster upside down and gently shake. Never insert any hard or sharp instruments into the slot, as this could damage the toaster and cause a safety hazard.
6. Never wrap the cord around the outside of the toaster. Use the cord storage cleats on the underside of the toaster.
7. Any other servicing should be performed by an authorized service representative.

JS GOURMET™

Je suis Gourmet

Grille-pain 4 tranches à fentes longues



Item: 7-99286

INSTRUCTIONS

PRÉCAUTIONS IMPORTANTES

Lors de l'utilisation d'un appareil électrique, des précautions de sécurité de base doivent toujours être suivies, notamment les suivantes :

1. Lisez toutes les instructions.
2. Débranchez toujours de la prise lorsque l'appareil n'est pas utilisé, avant de mettre ou de retirer des pièces et avant de le nettoyer. Laisser refroidir avant de nettoyer ou de le manipuler.
3. Ne touchez pas les surfaces chaudes, utilisez les poignées ou les boutons.
4. Pour vous protéger contre les chocs électriques, ne placez aucune partie du grille-pain dans l'eau ou d'autres liquides. Voir les instructions de nettoyage.
5. Cet appareil peut être utilisé par des enfants de 8 ans et plus s'ils sont supervisés ou s'ils ont été clairement informés de la façon sécuritaire d'utiliser l'appareil.
6. N'utilisez aucun appareil avec un cordon ou une fiche endommagée, ou après un dysfonctionnement de l'appareil, une chute ou un dommage de quelque manière que ce soit, ou s'il ne fonctionne pas correctement. Renvoyez l'appareil au centre de service agréé le plus proche pour examen, réparation ou réglage électrique ou mécanique.
7. L'utilisation d'accessoires non recommandés par le fabricant peut provoquer des blessures.
8. Ne pas utiliser à l'extérieur.
9. Ne laissez pas le cordon pendre du bord de la table ou du comptoir, ni toucher des surfaces chaudes.
10. Ne placez pas le grille-pain sur ou à proximité d'un brûleur à gaz ou électrique chaud ou dans un four chauffé.
11. N'utilisez pas ce grille-pain à des fins autres que celles prévues.
12. Les aliments surdimensionnés, les emballages en aluminium ou les ustensiles ne doivent pas être insérés dans le grille-pain, car ils pourraient présenter un risque d'incendie ou de choc électrique.
13. Un incendie peut se produire si le grille-pain est couvert ou touche des matériaux inflammables, tels que des rideaux, des tentures ou des murs lorsqu'il est en fonctionnement. Ne pas utiliser sous des armoires murales.
14. N'essayez pas de déloger les aliments lorsque le grille-pain est branché sur une prise électrique.
15. Pour éviter tout risque d'incendie, ne laissez pas le grille-pain sans surveillance pendant son utilisation.
16. Pour débrancher, appuyez sur le bouton "CANCEL", puis retirez la fiche de la prise murale.
17. N'utilisez pas votre appareil dans un rangement à électroménagers ou sous une armoire murale. Lors de l'entreposage dans un rangement pour appareils électroménagers, débranchez toujours l'appareil de la prise électrique. Ne pas le faire pourrait créer un risque d'incendie, surtout si l'appareil touche les murs du rangement ou si la porte touche le grille-pain lors de sa fermeture.

DESCRIPTION DES PIÈCES

1. Fentes de grillage
2. Levier de commande de la plateforme
3. Contrôle du brunissement (6 nouveaux de brunissement)
4. Bouton de réchauffage
5. Bouton Annuler
6. Ramasse-miettes
7. Rangement du cordon (sous le grille-pain)



QUELQUES NOTES SUR LE BRUNISSEMENT

Le grillage est une combinaison de cuisson et de séchage du pain. Par conséquent, pour obtenir la même teinte, différents niveaux d'humidité des tranches de pain feront varier le temps de grillage.

- Pour du pain légèrement sec, utilisez un réglage plus bas que vous le feriez normalement.
- Pour du pain très frais ou du pain de blé entier, utilisez un réglage plus élevé que la normale.
- Les pains aux surfaces très inégales (comme les muffins anglais) nécessiteront un réglage de brunissement plus élevé.
- Les morceaux de pain épais (y compris les bagels, les baguettes et les muffins anglais) mettront plus de temps à griller, car davantage d'humidité doit s'évaporer du pain avant que le brunissement puisse avoir lieu. Les pièces très épaisses peuvent nécessiter deux cycles.
- Lorsque vous grillez du pain aux raisins ou à d'autres fruits, retirez les morceaux libres de la surface du pain avant de le mettre dans le grille-pain. Cela aidera à empêcher les morceaux de tomber dans le grille-pain ou de coller aux fils à l'intérieur de la fente.
- Avant de griller des bagels/baguettes, coupez chaque bagel/baguette en deux moitiés égales.

GRILLER UNE SEULE TRANCHE

- Si vous grillez une seule tranche de pain, réglez le bouton de brunissement sur un réglage plus clair que vous ne le feriez normalement. Le grille-pain est conçu pour chauffer toute la chambre de grillage, en baissant le réglage lorsque vous grillez une seule tranche, vous éviterez que votre pain ne brûle.

GAUFRES, CRÊPES, PAIN DORÉ ET BAGELS SURGELÉS

- Ces pains et pâtisseries doivent être réchauffés à l'aide du bouton "Defrost".

PÂTISSERIES

- Soyez prudent avec les pâtisseries grillées; la garniture peut devenir très chaude, bien avant que la surface de la pâte ne brunisse. Ne laissez jamais les pâtisseries sans surveillance pendant le grillage ou le réchauffage.

UTILISER VOTRE GRILLE-PAIN

1. Déroulez le cordon d'alimentation. Vérifiez que le plateau ramasse-miettes est en place et qu'il n'y ait rien dans les fentes du grille-pain. Branchez le cordon d'alimentation dans la prise murale.
2. Pour commencer à griller, appuyez sur le levier jusqu'à ce qu'il se verrouille en position basse.
3. Une fois le cycle de grillage terminé, le pain grillé sera relevé. Si vous souhaitez arrêter le cycle avant qu'il ne soit terminé, appuyez simplement sur le bouton "CANCEL".

BOUTON "DEFROST"

Le bouton "Defrost" est conçu pour d'abord décongeler puis griller le pain, ce qui prolonge légèrement le cycle de grillage.

1. Insérez une ou plusieurs tranches de pain. Assurez-vous que les tranches ne se chevauchent pas et que le levier est en position haute.
2. Réglez le niveau de brunissement.

Niveaux 1-2

Pour les pains réfrigérés et les produits surgelés plus fins tels que les crêpes surgelées.

Niveaux 3-4

Pour griller des pâtisseries, des gaufres surgelées, du pain doré mince et des bagels réfrigérés.

Niveaux 5-6

Pour les produits surgelés plus épais tels que les bagels, le pain coupé à la main et le pain doré épais.

3. Pour commencer à griller, appuyez sur le levier jusqu'à ce qu'il se verrouille en position basse.
4. Appuyez sur le bouton "Defrost". Le voyant DEL s'allume pour indiquer que la fonction est sélectionnée.

POUR ARRÊTER LE CYCLE

Une fois les cycles de décongélation et de grillage terminés, le grille-pain soulèvera le pain. Si vous souhaitez arrêter le cycle avant qu'il ne soit terminé, appuyez simplement sur le bouton "Cancel" pour l'interrompre. Après utilisation, débranchez le grille-pain de la prise électrique.

BOUTON "REHEAT"

La fonction de réchauffage vous permet de réchauffer le pain sans le brunir ni le griller.

1. Insérez une ou plusieurs tranches de pain
Assurez-vous que les tranches ne se chevauchent pas et que le levier est en position haute.
2. Pour commencer le réchauffage

Appuyez sur le levier jusqu'à ce qu'il se verrouille en position basse

3. Appuyez sur le bouton "Reheat". Le voyant DEL s'allume pour indiquer que la fonction est sélectionnée.

POUR ARRÊTER LE CYCLE

Une fois le cycle de réchauffage terminé, le grille-pain soulèvera le pain. Si vous souhaitez arrêter le cycle avant qu'il ne soit terminé, appuyez simplement sur le bouton "Cancel" pour l'interrompre.

CONSEILS

- Ne forcez jamais les aliments dans la fente de grillage. Les aliments doivent passer librement entre les fils de guidage.
- Ne placez pas de pains beurrés ou de glaçages de pâtisseries dans le grille-pain, car cela pourrait créer un risque d'incendie.
- Un brunissement inégal est généralement dû à une épaisseur inégale des tranches de pain.
- Après utilisation, débranchez votre grille-pain de la prise électrique.

NETTOYAGE ET ENTRETIEN

Laissez toujours le grille-pain refroidir complètement avant de le nettoyer.

1. Débranchez toujours le grille-pain de la prise électrique avant de le nettoyer.
2. N'utilisez pas de nettoyeurs abrasifs. Essuyez simplement l'extérieur avec un chiffon propre et humide et séchez soigneusement. Appliquez tout agent nettoyant sur un chiffon, et non sur le grille-pain, avant de le nettoyer
3. Pour retirer les miettes, faites glisser le plateau ramasse-miettes et jetez les miettes. Essuyez-le et remettez-le en place. N'utilisez jamais le grille-pain sans le plateau ramasse-miettes en place.
4. Pour retirer les morceaux de pain restés dans le grille-pain, retournez le grillepain et secouez-le doucement. N'insérez jamais d'instruments durs ou pointus dans la fente, car cela pourrait endommager le grille-pain et présenter un risque pour la sécurité.
5. N'enroulez jamais le cordon autour de l'extérieur du grille-pain. Utilisez les taquets de rangement du cordon situés sous le grille-pain.
6. Tout autre entretien doit être effectué par un représentant de service agréé.